

## Almagro acoge la 25ª Muestra Nacional de Teatro de Casas Regionales

### EL PERIÓDICO

Almagro acoge del 18 al 27 de septiembre en el Corral de Comedias y en el Patio de los Fúcares de Almagro las actuaciones finales del XXV Certamen Nacional de Teatro de las Casas Regionales. En el certamen han participado más de cincuenta grupos. En la fase final actuarán el grupo Carlos Lemos de la Casa de Madrid, Las eras de la Casa de Zaragoza, Antonio Rubio de la Casa de Andalucía en Lleida, el grupo de teatro de la Casa de Andalucía en Valencia, Pino Cairel de la Casa de Andalucía en Valladolid y Duelos y Quebrantos, de Alcalá de Henares.

## ESTADO DE LA REGIÓN

# Total desacuerdo entre Barreda y Cospedal durante el debate

Las más de 50 iniciativas presentadas por el presidente regional para combatir la crisis no convencen a la jefa de la oposición, que acusa a Barreda de "estar arruinando a los agricultores y ganaderos"

### EL PERIÓDICO

La visión que de Castilla-La Mancha tienen el presidente regional, José María Barreda, y la presidenta del Partido Popular en esta región, María Dolores de Cospedal, es diametralmente opuesta y así quedó demostrado durante la celebración del debate sobre el estado de la región. Las más de 50 iniciativas económicas y sociales presentadas por Barreda para combatir la crisis no convencen a Cospedal quien, en su intervención, acusó al presidente autonómico de "estar arruinando a los agricultores y ganaderos".

En este sentido, la máxima dirigente del PP en la región criticó de forma rotunda la nueva OCM del Vino ya que, desde que entró en vigor "el sector vitivinícola está sufriendo la más grave crisis que podamos recordar. Nunca antes se ha visto una caída tan espectacular del precio de la uva en una sola campaña, que ha llegado a ser de un 35-40% y una paralización tan alarmante de los mercados".

Asimismo, Cospedal criticó a Barreda sus políticas de empleo, "mientras estamos celebrando este debate del estado de la región, 153 castellano-manchegos están perdiendo su empleo, constituyendo el Gobierno regional una auténtica máquina de destruir empleo". Además, Cospedal lamentó el enorme



José María Barreda durante el debate.

fracaso cosechado por el presidente socialista en todas las políticas que giran en torno al agua. La presidenta del PP criticó que el PSOE votase en contra de la supresión de las delegaciones provinciales de las Consejerías -pro-

puesta hecha por el PP-, así como de la bajada de los impuestos y de la creación de una comisión de investigación para depurar las responsabilidades del "escándalo" de CCM.

Por su parte, José María

Barreda explicó durante el debate que su "hoja de ruta" será el Pacto de Castilla-La Mancha firmado recientemente con los agentes sociales y económicos de la región. En el marco de este pacto, el presidente regional anunció 10 nuevas leyes, 24 medidas de fomento de empresas, medidas de índole familiar y municipal, y once planes y estrategias.

Entre las leyes anunciadas por Barreda destacan la de Servicios Sociales, la de Derechos y Deberes de las Personas en relación con la Salud y la de Garantías de Acceso a la Vivienda, una medida muy criticada tanto por el PP como por IU porque Barreda ya la ha anunciado en más ocasiones.

## El discurso de Barreda no convence a Izquierda Unida

Izquierda Unida de Castilla-La Mancha considera que la extensa intervención de José María Barreda durante el debate sobre el estado de la región ha estado marcada, en términos generales, por la repetición de discursos y objetivos políticos anteriores y la plasmación de viejos y repetitivos propósitos. Desde IU reprochan al presidente regional haber dedicado demasiado tiempo a recursos y comodines, más literarios que otra cosa, con poco interés para los ciudadanos, sin apuntar, por el contrario, soluciones claras y propuestas específicas ante la crisis. Asimismo, IU no da credibilidad a la respuesta ofrecida desde el PP, que, según IU, se basa exclusivamente en achacar fracasos y en recetas que están entre las causas de la crisis.

## Casero: "Barreda apostó por la confrontación"

La diputada regional del PP, Carmen Casero, considera que Dolores de Cospedal fue la clara ganadora del debate sobre el estado de la región. Casero argumenta que "el debate puso de relieve la situación de un presidente fracasado, agotado y cansado, apostando por la confrontación y los malos modos, frente a una Dolores de Cospedal que ofreció un planteamiento de debate sin descalificaciones, poniendo sobre la mesa grandes reformas para salir de la crisis".

## Salinas: "el PP dice a todo que no"

El diputado regional del PSOE, Antonio Salinas, ofreció en Tomelloso su visión sobre el debate: "el único que ha hecho propuestas de futuro ha sido Barreda que propuso diez nuevas Leyes y 48 planes estratégicos, topándose con la postura frentista del Partido Popular, que a todo dice que no".

BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Nombre y Apellidos

C/

Población

N.I.F.

desea recibir en su domicilio quincenalmente **El Periódico del Común de La Mancha**

Forma de pago:  Semestral, 27,58 euros  Anual, 55,16 euros

Giro Postal nº

Nº

Piso

C.P.

Edad

Teléfono

Nº Cuenta

Entidad Financiera

Domicilio

Población

Provincia

Firma del interesado

**El Periódico**  
del Común de La Mancha

Reciba en su domicilio  
la información de su  
comarca cada quincena

Envíelo a:  
Fax: 926 50 55 76  
C/ Doña Crisanta, 47  
13700 TOMELLOSO (C. Real)